

» Zutrittskontrolle

Der Grundgedanke eines effektiven Zutrittssystems ist die Personenidentifikation und -selektion. Zutrittssysteme sind heute ein zentraler Bestandteil des modernen Gebäudemanagements. Sie sorgen dafür, dass bestimmte Räumlichkeiten vor unberechtigtem Zutritt geschützt werden. Ganzjährige Programmierungen und Steuerungen mit verschiedenen Bereichs- und Zeitzonen sind realisierbar.

Heute bieten Ihnen Zutrittssysteme wesentliche Vorteile hinsichtlich Identifikation, Selektion und Dokumentation.

Ein einziger Transponder (Ausweis) oder biometrische Erkennungszeichen (Fingerprint, Iris-Erkennung) öffnen alle Türen, und zwar nur jene und nur in dem Zeitraum, wofür Sie einer Person eine Zugangsberechtigung erteilt haben.

Auch die Handhabung bei Verlust ist einfach:

Sie brauchen diesen Ausweis nur zu sperren. Fertig.

Kombiniert mit einem Zeiterfassungssystem kann Sie auch eine moderne Gleitzeitregelung nicht mehr aus der Ruhe bringen. Das Kommen und Gehen Ihrer Mitarbeiter - inklusive der Zeitabrechnung wird vom System erfasst.

Ein wichtiger Teil der Zutrittskontrolle sind die Türsteuerungen wie z.B. Motorschlösser und Türöffner. Bei Fluchtwegen müssen diese oft zusätzlich mit elektromechanischen Fluchtwegsteuerungen kombiniert werden. Die Effizienz und die Betriebssicherheit der gesamten Anlage hängen von der Kombination der Zutrittskontrolle und der Türsteuerungen ab.

Unsere Leistungen um